

27 Octobre 2024

LIVRE

## Avec « Les larmes du crocodile », Bernard N'Kaloulou transmet ses racines

Bernard N'Kaloulou publie « Les larmes du crocodile » chez L'Harmattan, un recueil de contes transcrits qui puisent leurs racines dans une tradition orale bien vivace au Congo Brazzaville.

Avec ce onzième ouvrage, après plusieurs romans, recueils de contes et proverbes, et un essai sur le développement rural au Congo Brazzaville, l'auteur achève de transmettre un héritage venu d'une mère disparue, conteuse réputée, pour qui il garde « *beaucoup de tendresse* ».

*« Il me fallait transmettre définitivement à de nouveaux auditeurs cet héritage familial comme je l'ai fait pour mes enfants et petits-enfants. J'avance aussi dans le temps, il valait mieux que cela soit fait maintenant ».*

Marié, père de deux enfants, quatre fois grand-père, Bernard N'Kaloulou est un Sarthois d'adoption qui vit au Mans depuis longtemps. Il est aussi conteur traditionnel et membre de l'association des Auteurs du Maine et du Loir.



Bernard N'Kaloulou.

PHOTO : ARCHIVES LE MAINE LIBRE

Il est depuis 2000 le président fondateur de l'association humanitaire France-Congo Brazzaville créée pour venir en aide à l'hôpital de Kinkala.

Les larmes du crocodile,  
L'Harmattan, 70 pages, 11 €.